

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Incorporation de nouveaux sapeurs-pompiers au sein du SDIS

La cérémonie qui a officialisé l'incorporation des nouveaux sapeurs-pompiers au sein du service de défense incendie et de secours du Val-de-Travers (SDIS) s'est déroulée le samedi 22 juin dernier à Fleurier.



Samedi 22 juin dernier, une matinée de formation complémentaire liée au matériel spécifique de notre région a mis un terme à la formation de base suivie d'une part au centre de formation de l'Établissement cantonal d'assurance et de prévention (ECAP) et d'autre part à l'interne du service de défense incendie et de secours du Val-de-Travers (SDIS).

En 2024, un nombre important de recrues incorporées en début d'année ont suivi ces cours, il s'agit de : Xavier et Yaël Aeschlimann, Xenia Berger, Michaël Billod, Luca Brissat, Ylan Daniel, François Laclare, Doan Leuba, Naïcia et Kerian Lüthi, Jonalphy Lopez Pereira, Lucas Maillardet, Willigys Nobs, Fatiha Prekaj, Thor-gan Risse et Ruben Valente Santos.

Deux nouveaux sapeurs-pompiers déjà formés, Damien Gabus et Anthony Vieille, ont également été incorporés samedi dernier.

Marika Sorrenti doit encore accomplir la formation ECAP en 2025 pour être pleinement opérationnelle.

Les 19 nouvelles et nouveaux sapeurs-pompiers ont été informés de la gestion des alarmes et de leur comportement en intervention.

Le Conseil communal et l'Etat-major du SDIS tiennent à chaleureusement féliciter toutes ces personnes pour leur engagement citoyen et leur grand dévouement au service des collectivités publiques du Val-de-Travers.

Val-de-Travers, le 26 juin 2024

LE CONSEIL COMMUNAL